

N Nuestro archivo

6 años | 28 de septiembre de 2018

La espera de la comunidad boliviana

Expectación existe entre la comunidad boliviana de Atacama por el fallo de La Haya que se conocerá el próximo lunes respecto a la demanda marítima de Bolivia, en la cual el país altiplánico solicitó a la Corte Internacional de Justicia que existe una "obligación" de Chile a negociar de buena fe una salida soberana al mar. El presidente de la Agrupación de Residentes Bolivianos, Jhonny Gabriel, comentó que para muchas compatriotas la demanda obedece más bien a una estrategia política del Presidente de Bolivia, Evo Morales.

14 años | 28 de septiembre de 2010

Descubren placa Bicentenario

Ayer se llevó a cabo la ceremonia en que se descubrió la placa que consigna al Liceo Mercedes Fritis Mackenney como uno de los 25 Liceos Bicentenarios de Excelencia que tendrá nuestro país. En las dependencias del recinto educativo se realizó la actividad que estuvo encabezada por el Ministro de Educación, Joaquín Lavín.

19 años | 28 de septiembre de 2005

Iglesia acoge a los temporeros

El obispado de Copiapó dio el vamos a la campaña "Misiones para los temporeros" para llevar el evangelio a los miles de trabajadores que llegan al valle de Copiapó. Esta campaña misionera está encabezada por el padre Guido Castagna. Este domingo en la misa de la catedral a las 12 horas, los temporeros recibirán el envío misionero.